

Le président du Salvador signale que son pays avance vers de nouveaux objectifs de développement.



ONU, 26 septembre, (RHC-PL).-Dans son discours à l'Assemblée Générale de l'ONU concernant l'Agenda de l'après 2015 de développement durable, le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a mis en exergue les réussites de son pays et les buts à atteindre,.

Le dirigeant salvadorien a expliqué que son pays a fait des progrès sociaux importants au cours des dernières années et a atteint la plupart des buts fixés dans les Objectifs de développement du Millénaire.

Par ailleurs, Salvador Sánchez Cerén a remarqué que des politiques publiques ont été mises en œuvre depuis 2009 visant à l'inclusion socio-économique et éducative, à la sécurité citoyenne et à la défense de l'environnement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/70522-le-president-du-salvador-signale-que-son-pays-avance-vers-de-nouveaux-objectifs-de-developpement>



Radio Habana Cuba